
CLAUDECIR RODRIGUES MARTINS 
 
 
 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO QUANTO A 
POSSIBILIDADE DE INSTALAÇÃO DE SEMAFORO PARA 
PEDESTRE NA AVENIDA FELIX DE CASTRO, EM FRENTE A 
ESCOLA ADVENTISTA 
 
 

Fomos procurados por munícipes que solicitaram 
nossa intervenção junto ao Poder Executivo visando a instalação de semáforo 
para pedestre na Avenida Felix de Castro, em frente à Escola Adventista de 
Assis. 

 

                                                    Destacamos que a Direção e os pais dos alunos 
da Escola Adventista de Assis estão muito preocupados, tendo em vista que os 
jovens estudantes encontram-se totalmente expostos à acidentes devido ao fato da 
via pública supramencionada possuir um intenso tráfego de veículos, que por ali 
transitam livremente, em alta velocidade e a instalação de um semáforo para 
pedestre vem de encontro com essa necessidade. 

 
Ante o exposto, requeiro à Mesa, ouvido o Plenário 

e atendidas as formalidades regimentais seja oficiado ao Senhor Ricardo 
Pinheiro Santana, DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa Excelência, 
preste a esta Casa de Leis, após consulta ao Departamento Municipal de 
Trânsito, as seguintes informações: 

 
a)- Existe a possibilidade de instalação de 

semáforo para pedestre na Avenida Felix de 
Castro, em frente à Escola Adventista de 
Assis? 
 

b)- Se positivo, qual é a previsão para que isso 
ocorra? 
 

c)- Se negativo, apontar os motivos. 
 

      SALA DAS SESSÕES, em 13 de maio de 2013. 
 

  
                   CLAUDECIR RODRIGUES MARTINS 

                                            Vereador – PHS  

 


